
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回 やさしい日本語とは・会話編 

日時 1月 28日（土）13:30～16:30 

講師 斎藤明子氏 

   神戸日語学院専任講師 

第 2回 文章編 

日時 1月 29日（日）13:30～16:30 

講師 水野マリ子氏 

   神戸大学名誉教授 

 

受講料 無料 

場 所 イーグレひめじ 4階 セミナー室Ａ 

定 員 25名（応募者多数の場合は抽選） 

※2回とも受講していただくことが前提の講座です。 

 

 

姫路市民の 50 人に 1 人は外国人です。今や外国人は身近な存在となりました。外国語が話せない

という理由で、彼らとの交流をあきらめていませんか？実際は、普段使っている日本語に少し工夫を

すれば伝わることが多いのです。この講座で「やさしい日本語」を学び、近所の在住外国人やインバ

ウンド旅行者とのコミュニケーションに役立てましょう。 

また、学んだスキルをいかして、当財団のやさしい日本語翻訳ボランティアとして活動される方を

募集します。ぜひ、ご参加ください。 

 

やさしい日本語って・・・？ 

普通の日本語よりも簡単で、

外国人にもわかりやすい日本

語のことです。日本語に慣れ

ていない外国人に必要な情報

をわかりやすく伝えるのに有

効なことばです。 

 

やさしい日本語講座 

全 2回 
 

    申込 

フォーム 

緊急時は避難してください。 危
あぶ

ないときは 逃
に

げて ください。 

この講座は、ひょうご国際交流団体連絡協議会の人材育成事業です 
申込方法は裏面を 

ご覧ください 

※16:00 から 16：30までは VIVA!ひめじの説明とボランティア登録会を 

行います。 


